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亲 ，你 开 始 准 备 年 货 了
吗？新疆阿克苏薄皮核桃、灰
枣团购又开始了。核桃益智健
脑、补虚强体；红枣补虚益气、
养血安神、健脾和胃的功效，使
得核桃和红枣深受老人、小孩
和女性朋友的欢迎，随着人们
养生意识的提高核桃和红枣已
成 为 大 家 生 活 中 不 可 缺 的 食
物。

新疆阿克苏薄皮核桃和阿
克苏灰枣是优物特卖场最受欢
迎的产品，应广大市民的要求
优物特卖场在年前举行本次团
购活动。本次团购阿克苏灰枣
20 元 /斤 ，阿 克 苏 薄 皮 核 桃 25
元 /斤，五斤起团，礼盒装。

阿克苏薄皮核桃是在树上
成熟裂开后落到地上，然后捡
回收拢，进行集中晾晒，没有经

过人工洗涤和漂白，确保味道
纯正和健康，没有苦涩味，而且
很香，核桃用手就可以捏开。

据 了 解 ，目 前 市 场 上 出 售
的红枣大都经过上腊或熏蒸等
处理，枣儿看起来鲜亮饱满，卖
相很好，但营养价值很差，甚至
对人体还有害。新疆阿克苏灰
枣 个 头 小 ，呈 椭 圆 形 ，肉 实 质
脆，果实圆润饱满，晒干后为深
红色，吃后满口余香。为了保
证枣的品质，本次团购的灰枣
都是自然长熟后晾晒装箱的，
没有经过任何化学处理，经过
简单的冲洗即可食用。

取货方式：1.配送：每箱收 8
元快递费，货到付款。2.自提：
东风南路榆林南路交会处东 200
米路北文化产业大厦 1019。
郑州晚报记者 刘亚仿

你开始准备年货了吗？
新疆阿克苏薄皮核桃、灰枣团购，免费送货到家

电话预定：0371-56568268
短信预定：13633865781
QQ群预定：387010075
官方微信预定：
zzwanbaotemaichang

我的宝贝我的宝贝

宝贝小名：铛铛
宝贝年龄：2岁3个月
拍照内容：我两岁三个月
了，我自信，活泼，爱说话，
爱唱歌，希望你们都喜欢
我。网友铛铛妈妈2012

这字你认识吗

长期被版权困扰的国内动漫业在
2015 年初将迎来一大批正版日漫，根
据 腾 讯 动 漫 不 久 前 发 布 的 消 息 ，以

《暗 杀 教 室》《食 戟 之 灵》《黑 子 的 篮
球》和《境界触发者》为代表的多部正
版日漫作品，将登陆其平台。腾讯方
面还透露，2015 年会引进超过 500 部
日漫，这将覆盖日本知名漫画出版社
集英社的大部分作品。和讲谈社、角
川 书 店 的 动 漫 版 权 引 进 谈 判 也 在 进
行中。

泛娱乐的概念，BAT 的大佬们也多
次 解 释 过 ，本 质 是 IP（Intellectual

Property，知识产权）经济、粉丝经济。
也就是说，围绕优质 IP 进行的争夺，将
左右各方的成败。谁都清楚日漫在整
个动漫世界中的影响力，把优质的日
漫 IP 资源抓在手上，便占得竞争的先
机。“凭借好风力，助我上青天。”企鹅
做动漫，当然不会完全依靠日漫，但日
漫是“好风力”，这是没有问题的。

观察“泛娱乐”的战局地图，在动
漫的战场上，腾讯有明显先机。其动

漫平台成立近 3 年来，先是在 2013 年
引进 11 部日本国民级动漫，和集英社
等日本动漫巨头建立合作关系，成为
当年中国动漫界乃至文化产业中的大
事。当时包括《火影忍者》《海贼王》

《龙珠》《圣斗士星矢》《银魂》，不但是
日本的国民级漫画，在中国改革开放
以后成长的人中间也几乎无人不晓。
经过两年经营，腾讯动漫已成为国内
最大的旗舰日漫网络阅读平台。

大量引进正版日漫“企鹅”想干啥？

外援或全部更换 内援呼之欲出
陈礼安出任总经理

就在河南球迷一直为建业的引援牵肠挂肚的时候，建业俱乐部首先敲定了一位
更高级别的“内援”：来自台湾的职业经理人陈礼安正式出任俱乐部的新任总经
理，而随着“掌门人”的到位，新赛季的内外援人选在近期也将会陆续浮出水
面。郑州晚报首席记者 郭韬略

建业俱乐部在这个时候公布新
任总经理上任，看似有些突兀，实则
也是必然。自从前任总经理张卫军
因战绩不佳在去年上半年先于唐尧
东下课之后，建业俱乐部的总经理
位置就一直处于空缺状态。

对于新任总经理的上任，建业俱
乐部显得非常低调，只是在官网上发
布了一条百余字的公告。据了解，陈
礼安和建业集团董事长胡葆森早就
相识，在接触过程中，他曾经的职业
体育经验和理念也得到了老胡的认
可，这也是他最终能够担任建业俱乐
部总经理的重要原因。

而经过近几天短暂的接触后，
俱乐部员工对陈礼安的评价还是非
常高的：“他的理念和想法都不错，
而且很接地气，符合中超和建业目
前的情况。”

本土的旗帜性人物张璐去年年
底出走上海，而内援的引进工作却
迟迟不见进展，这足够让河南球迷
着急。不过虽然一直对外界秘而不
宣，但实际上内援的选择、接触、谈
判都一直在紧锣密鼓地进行。“目前
已经进入到最后的实质性阶段 ，等
到球员到郑州完成体检、签约手续，
就可以对外公布了。”俱乐部的一位
负责人表示。只是，对于具体的人
选俱乐部方面还不愿意透露，至于
在球迷论坛中一直被热议的雷永驰
和毛剑卿，也是不置可否。

按照计划，未来新签下的内援，将
会分两批正式签约、亮相。目前建业
队正在贾秀全的带领下在昆明红塔基
地冬训，到本月15日左右，球队就将
完成这一阶段的训练，返回郑州。

和内援一样，外援的引进建业俱
乐部的保密工作也做得非常出色，目
前可以判断的是，上赛季的5名外援
全部更换的可能性也非常大。

之前的 5 名外援中，前锋拉斐
尔和约翰逊表现平平，而且合同已
经到期，离开建业是完全没有悬念
的；而后防中坚桑科虽然在球迷中
得到高度认可，但弱点也相当突出：
毛糙。联赛后半段的多场比赛中，
他曾犯下了致命失误。所以在桑科
的合同已经到期的情况下，教练组
的态度是将他作为备选，“希望能找
到水平更高、更沉稳的中后卫”。

至于另外两位在合同期内的外
援：李志楠和马里亚诺都有可能被
租借给各自国内的俱乐部。李志楠
整个赛季的表现并没有高人一筹的
表现，建业转而寻找更高水平的亚
洲外援是正常之举；而至于身价最
高的马里亚诺，他在建业队的保级
过程中也起到了至关重要的作用。
但更多的是靠技术和意识踢球的马
里亚诺，在中超赛场上远没有那种
身体强壮、球风彪悍的外援“实用”，
这也是他迟迟才得到球迷认可的原
因。更重要的是，马里亚诺本人对
中超以及在中国的生活也不是那么
适应。近日巴西媒体爆出的马里亚
诺将会被租借到巴甲球队帕尔梅拉
斯一年的消息，虽然并未得到建业
俱乐部的确认，但也绝非无中生有。

对于种种变数，俱乐部和教练
组应该是有着充足的准备，去年 12
月初贾秀全短暂的丹麦之行其实
也是收获满满，而在平时和记者的
交流中，也能感觉到他对外援的引
进是心里有谱的。所以，在所有的
面纱正式揭开之前，外界所能做的
也只是耐心等待。

来自台湾的职业经理人 马里亚诺被租借回巴西

毛剑卿 雷永驰陈礼安


